

# IMPULS

Dezember 2025



## Warum der Vater im Himmel Jesus auf die Erde sandte

Liebe Freunde,

heute möchte ich einige Gedanken mit euch teilen, warum der Vater im Himmel Jesus Christus auf die Erde gesandt hat. Nach seinem irdischen Leben, seinem Tod und seiner Auferstehung hat Jesus uns die größte Zusage gemacht: **Er wird wiederkommen**, um bei der Entrückung alle zu sich zu holen, die an IHN glauben und durch seinen Tod und seine Auferstehung Vergebung empfangen haben. „*Denn so sehr hat Gott die Welt geliebt, dass er seinen einzigen Sohn gab, damit alle, die an ihn glauben, nicht verloren gehen, sondern das ewige Leben haben.*“ (Joh 3,16)

### Sechs Gründe, warum Jesus seine Sendung annahm

#### 1. Jesus kam, um die Verlorenen zu retten.

„*Denn der Menschensohn ist gekommen, zu suchen und zu retten, was verloren ist.*“ (Lk 19,10)  
➤ Erlösung

#### 2. Jesus kam, um uns wahres, erfülltes Leben zu geben.

„*Ich bin gekommen, damit sie das Leben haben und volle Genüge.*“ (Joh 10,10b)  
➤ Ewiges Leben

#### 3. Jesus kam, um als Diener sein Leben hinzugeben.

„*Denn auch der Menschensohn ist nicht gekommen, dass er sich dienen lasse, sondern dass er diene und sein Leben gebe als Lösegeld für viele.*“ (Mk 10,45)  
➤ Opfer

#### 4. Jesus kam, um den Willen des Vaters zu erfüllen.

„*Denn ich bin vom Himmel gekommen, nicht damit ich meinen Willen tue, sondern den Willen dessen, der mich gesandt hat.*“ (Joh 6,38)

#### 5. Jesus kam, um durch seinen Tod am Kreuz unser Stellvertreter zu sein.

„*Daher musste der Sohn in allem seinen Brüdern gleich werden, auf dass er barmherzig würde und ein treuer Hoherpriester vor Gott, zu sühnen die Sünden des Volkes.*“ (Hebr 2,17)

## 6. Jesus nahm als Gott und als Mensch unsere Sünden auf sich – Sünden, die die Menschen begangen haben und noch begehen werden.

*„Denn er hat den, der von keiner Sünde wusste, für uns zur Sünde gemacht, auf dass wir in ihm die Gerechtigkeit würden, die vor Gott gilt.“ (2. Kor 5,21)*

Im Wesentlichen war Jesu Kommen eine heilige, übernatürliche Reise zur Erde, um die gesamte Menschheit von ihren Sünden zu erlösen und so ein Leben mit Gott Vater zu ermöglichen, das jeden mit übernatürlichem Leben erfüllt – jetzt und in Ewigkeit. Die Mission Jesu war darauf ausgerichtet, die Welt zu retten, und die durch den Sündenfall verlorene Gemeinschaft zwischen Gott und Mensch wiederherzustellen (1. Mose 3).

Lasst uns in dieser Advents- und Weihnachtszeit das Kommen Jesu, wahrer Gott und wahrer Mensch, von Herzen feiern. Lasst uns dankbar dafür sein, dass Gott der Vater uns durch Jesus, seinen Sohn, so sehr liebt.

Von Herzen wünsche ich euch göttliche Freude, Kraft und Frieden.

Euer  
Brian Williamson

(Alle Bibelzitate, sofern nicht anders angegeben, stammen aus der Lutherbibel 2017.)